

Abogan por impulsar la reconciliación en Siria



La Habana, 24 nov (RHC) El ministro sirio para Asuntos de la Reconciliación, Alí Haidar, llamó este jueves a impulsar, difundir y aplicar esa política a fin de traer la paz al país y derrotar al terrorismo.

Haidar dialogó con representantes civiles y de organizaciones en Alepo para destacar a la urbe como ejemplo de sacrificio y resistencia ante los extremistas armados.

A su vez, el secretario del partido socialista Baath en la localidad, Ahmad Saleh Ibrahim, destacó que abogar por la reconciliación es poner fin al sufrimiento de los pobladores en los barrios orientales de la ciudad.

El titular junto al gobernador de la provincia coincidieron en que se mantienen comunicaciones continuas con las familias en esas áreas para facilitar el proceso de evacuación a pesar de los sabotajes terroristas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113072-abogan-por-impulsar-la-reconciliacion-en-siria>



Radio Habana Cuba